

Flugwoche Tag 5

2015-06-05 20:00 von Boris Blum

Heute begann der Flugbetrieb mit strahlend blauem Himmel und hohen Temperaturen. Nachdem sich unsre Gäste aus dem nordhessischen Bergland verabschiedet hatten, ging unsre Flugschülerin Amelie mit Fluglehrer Rolf in die Luft und übte fleißig Start und Landung.



— Die ASK21 "Meranier" im Landeanflug auf die 04



Die LS4 wartet an der 04 auf ihren Piloten

Nachdem am frühen Nachmittag dann die Thermik für den Streckenflug nutzbar wurde, machten sich unsre Scheinpiloten auf den Weg: Alexander in der ASK, Udo in der LS8 und Jan schnappte sich die LS4 um für die deutsche Meisterschaft, die in zwei Wochen in Zwickau stattfindet, zu trainieren.



Pilot und Maschine nach der geglückten Landung in Schweinfurt

Nach Meldungen über gute Thermik aus der Luft wagte sich auch unser Flugschüler Patric mit der Ka8 nach oben und flog in zwei Stunden seinen 50km Flug nach Schweinfurt. Damit ist der Weg zur praktischen Prüfung frei!

An dieser Stelle nochmal herzlichsten Glückwunsch von Fluglehrern und Kollegen!

Von dort wurde er von unsrem jüngsten Piloten Dominik und unsrem alten Schlepphasen Dieter mit der Vereins-Remo abgeholt und Dominik, unser Freelancer, überführte die Ka8 wieder sicher an den Heimatflugplatz.



Hier zu sehen im Rückschlepp hinter unsrer Remo



An dieser Stelle unseren herzlichsten Dank für den heutigen Einsatz!

In der Abendsonne machte sich noch ein Heißluftballon vom Flugplatz aus auf den Weg.



Hier zu sehen beim abendlichen Start in Lichtenfels

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.